

AIマスコはいかがですか？

目指せー！せうしゅもじゅをじゅんじゅな

4年 S・Uさん

夏休みに出雲大社でおみくじをひいた。「せいてはことをしそんじる」さすが出雲の神様。全てお見通しだ。そう、ぼくは自他（神様）共に認めるせつかちで猪突猛進な性格だ。そのせいで色んな場面で失敗してしまう。もし本当につけるだけで悩みを解消してくれるハイテクAIつきマスコがあったら、ぼくには「落ち着きAIマスコ」がびったりだろう。

総合学習の都道府県調べで、ぼくは島根県担当になった。全員が島根に行きたくなるような最高けつ作にするぞ！と息巻いて勢いにのって書いた結果、友達から、字がきたなくて読みづらく、内容もマニアックすぎると言われ、「またやってしまった」と思った。こんな時、「落ち着きAIマスコ」があれば、一人よがりにつづることがないからきつと上手くやれるにちがいない。だけどそう思う一方で何だかモヤモヤする。ぼくは、挑戦したいことを見つけたときのワクワクと興奮する感じが大好きだ。そして集中してグングン進めていく時間がたまらなく楽しい。もし「落ち着きAIマスコ」をつけたら、その大好きな時間に「ブレーキがかかり、特別な一時が色あせてしまいそうだ。それに何より、どんな時も落ち着いたほくなんて、ぼくじゃないみたいで皮肉にも落ち着かない気分になる。

AIは、目覚ましいスピードで進化し、生活を便利で快適にしてくれるだけでなく、防災面など命を守ることも助けてくれるらしい。今後ますますAIは、ぼくたちが生きていく上で、なくてはならない心強い味方になるにちがいない。それはまるで親友のようだなと思う。

胸をはって言うことじゃないけど、ぼくは必ずまた、せいてはことをしそんじるだろう。だってそれがぼくだから。等身大のぼくを受け入れた上で、ぼくは「せいてもことをしそんじない」を目指して実現してみせようと思う。時には周囲の人やAIという心強い助っ人に助けてもらいながら、必ずやってみせる。ぼくの人生の主役はあくまでもぼくだから、自分がどうしたいか、どうなりたいかは自分自身で決める。自分を理解し、受け入れて、そして信じて、なりたい自分に近づく道を、ぼく主導で切りひらいていこうと思う。